

《单词百科:fragmenting是什么意思?fragmenting怎么发音?fragmenting的解释和用法》

英语单词fragmenting是什么意思?fragmenting怎么读?fragmenting怎么发音?简答网为您整理了fragmenting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



fragmenting怎么读

fragmenting的读音: ['frægməntɪŋ]

fragmenting的意思

1、(文件)分段;

fragmenting的相关词组

1、akinetiс fragment 无着丝粒断片;

fragmenting的双语例句

1、 By the first century BC, Buddhism was in danger of fragmenting into small sects.

到公元前1世纪时，佛教面临着被分化成一些小派别的危险。

2、 The primary principles of fragmenting the particles were analyzed.

阐明了超细旋液粉碎器破碎粒子的主要机理。

3、 As for English fragmenting, Mr Graddol argues it has already happened.

至于英语的分化,葛拉多尔认为,这一历程已经开始了。

4、 Convolutional encoding and decoding is accomplished by methods of fragmenting, realized in DSP.

卷积码采用分段编码和译码的方法,并以DSP为 实现平台。

5、 In a world of fragmenting audiences they boast an enormous reach.

拥有大量分散读者,他们占据了极大的范围。

6、 Fragmenting himself gave him the opportunity to experience infinite varieties at the same time.

他将自己分割,从而获得同时体验无限多样化的机会。

7、 Aim: The essay mainly studied the technique on fragmenting of beer yeast.

目的: 研究啤酒酵母菌的破壁技术。

以上是简答网为您整理的fragmenting怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于fragmenting的用法、fragmenting的释义、fragmenting的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/fragmenting>